



Le Grèce

Le commencement du quatorzième siècle se caractérise en Espagne par le triomphe de l'art flamand... Les grands précurseurs de l'école de Séville furent Roelas, peintre du palais de deux frères...

Le Grèce

Tous arrivons au Grèce qui bien qu'il ne soit pas d'origine espagnole fut Espagnol par son père...

Le chevalier à la main sur la poitrine

laquelle se reflètent les influences italiennes reçues par son passage dans les ateliers du Titien; et une autre, purement espagnole, celle de sa maturité et de sa plénitude...

Le Grèce

Le tableau se trouve dans l'église de Saint-Thomas de Tolède et il a suscité l'admiration de tous les critiques et tous les historiens...

IN MEMORIAM Don ELLIODORE de la TORRE

La presse quotidienne nous a annoncé le décès de Don ELLIODORE de la Torre, ministre des Travaux Publics du Gouvernement de la République...

Feux blancs sur l'Espagne

Le cinéma franquiste ne reflète nullement la vérité. C'est un exposé ambivalent rempli de miroitements. Le manque de valeurs psychologiques, morales et humaines...

PARA ELLE ET VOIX DES PEUPLES

L'Histoire, qui juge sagement, prétend-on, dira un jour de quel côté était la vérité; ou bien du côté de ceux qui voulaient étouffer dans l'effroyable silence les tentatives de révolte...



